

## RINGKASAN

Pemanfaatan *software adobe premiere pro* pada Pada pembuatan Video Youtube Jti *Innovation*, Alif Anfalul Hakim, NIM E31200784, Tahun 2023, 28 hlm., Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Ely Mulyadi, SE, M.Kom (Dosen Pembimbing Magang) dan Gea Ayu Wulandari, S.Tr.Kom (Pembimbing Lapangan CV.E-Solusindo).

Salah Satu tuntutan untuk peningkatan kompetensi sumber daya manusia bagi Politeknik negeri jember di wujudkan dalam program praktek kerja lapang (PKL) yang dilakukan oleh mahasiswa D3 maupun D4 dengan tujuan untuk mengasah Keahlian dan ketrampilan yang dimiliki oleh mahasiswa agar dapat mengenal dan berdaptasi dengan kebutuhan industri . sebagai wadah pelaksanaan kegiatan PKL adalah CV E-Solusindo.

Pada era globalisasi ini perkembangan video editor sangatlah pesat, hal ini didukung oleh semakin banyak hadirnya berbagai aplikasi pengolah video yang dapat menghasilkan efek-efek menarik dan bahkan dapat dilakukan dengan cara yang cukup instan sehingga minat untuk menonton semakin meningkat. Dalam kegiatan videografi juga sangat berkaitan dengan menangkap momen/merekam kejadian dalam bentuk video yang kemudian melalui proses *editing* untuk mendapatkan hasil yang diinginkan. Tujuan dari kerja praktik ini adalah untuk pembuatan dan *editing* video *JTI Innovation*. Serta mendapatkan hasil yang memuaskan bagi penonton. Berdasarkan kegiatan yang dilakukan selama Kerja Praktik maka diperoleh beberapa hasil video, salah satu produk yang di produksi oleh *JTI Innovation*. Untung Bersama *JTI Innovation* dengan langkah-langkah dan prosedur sesuai dengan konsep yang diinginkan. Untuk menghasilkan hasil berupa video yang maksimal maka penulis berperan menjadi editor yang kreatif dan inovatif, dan mampu mengolah video *shoot* menjadi hasil akhir berupa video promosi yang menarik untuk ditonton. Kedepannya peniti berharap akan adanya semakin banyak editor yang lebih memperhatikan proses pengerjaan suatu karya untuk menghasilkan output yang menarik untuk dipublikasikan.